

DISTRITO ESCOLAR DE FILADELFIA
Escuela Stephen Decatur
Academy Road 3500
Filadelfia, PA 19154
Teléfono: (215) 281-2606 Fax: (215) 281-5803

11 de septiembre del 2014

Estimados padres:

La presente es para informarles con respecto a un incidente grave que sucedió el miércoles 10 de septiembre. Unos momentos después de la salida, un vehículo atropelló a dos de nuestros estudiantes, dos hermanos en los grados 6 y 2, en la intersección de las calles Academy y Byberry. Ambos estudiantes fueron llevados al hospital desde el lugar del accidente. Tenemos a estos niños y su familia en nuestros pensamientos y oraciones, además de desearles una pronta recuperación para que vuelvan a estar con nosotros en Decatur. Hemos estado en contacto con la familia, y aunque el camino puede ser muy largo y arduo, se espera que los estudiantes recuperen completamente. Por lo tanto, les pedimos que acompañen a la familia en sus pensamientos y oraciones durante este momento difícil.

Hoy recibimos el apoyo del Distrito y nuestros consejeros estuvieron presentes para apoyar a los estudiantes que hayan sido afectados por el incidente. Los consejeros se reunieron con las clases de los estudiantes y/o del grado, y se pusieron a la disposición de estudiantes que necesitaban ayuda. Al entrar esta mañana, reconforté a los niños diciéndoles que mientras enviamos a nuestros estudiantes pensamientos buenos y positivos, ellos van a regresar a estar con nosotros. Deseamos tranquilizar a nuestros niños aliviando cualquier estrés que estén experimentando puesto que ellos también son afectados cuando ocurre una tragedia.

Hoy hablé con cada séptimo y octavo grado sobre los “postings” en los medios sociales con respecto a este acontecimiento trágico. Les he pedido que borren todos los “postings” acerca de este incidente. La información en los medios sociales puede resultar devastadora para la familia que ya está enfrentando tanto. Nos importan todas nuestras familias y cuando una de ellas sufre, todos nosotros sufrimos con ellos. Padres, también les pido que revisen los medios sociales de sus hijos y aseguren que borran los “postings”, respetando a esta familia y sus sentimientos. Además, llamamos a las escuelas secundarias locales pidiéndoles que sus estudiantes hagan lo mismo.

Los momentos así nos ponen a la prueba; sin embargo, como la comunidad de la escuela Decatur deberíamos mantenernos unidas y enfocadas en nuestros hijos y su bienestar. El año pasado, la escuela Decatur llevó a cabo una auditoria sobre las habilidades de caminar y hubieron dos reuniones, una informativa y una presentación. Necesitamos volver a revisar estos resultados para ver si hay alguna información o referencia con una agencia que nos pueda apoyar a evitar accidentes como éste.

Atentamente,

Sra. Endy-O’Kane
Directora